Rölner Stadt-Anzeiger

Freitag, 7. Juni 2019

"Sehr verantwortungsvolle Rolle in der Gesellschaft"

Zahlreiche Gäste aus Politik, Medien und Wirtschaft diskutierten über die Bedeutung des Journalismus

Zwischen 45 meterhohen Zeitungspapier-Rollen und unter den Transportketten mit druckfrischen Exemplaren von "Köl-ner Stadt-Anzeiger" und "Express" diskutierten die Gäste der Preisverleihung auch über die Bedeutung des unabhängigen Journalismus. Als "Wurzel der Freiheit" bezeichnete ihn Filmproduzent Leo Hoesch, während Opern-Intendantin Birgit Meyer die Rolle der Zeitung als Meinungsbildnerin hervorhob. Handwerkskammer-Präsident

Hans Peter Wollseifer betonte, gerade in Zeiten des Internets brauche es "gut recherchierte, unparteiische Informationen" – und manchmal auch "den scharfen Kommentar", ergänzte Rhein-Energie-Chef Dieter Steinkamp. Der Moderator des Abends, Christoph Hoffmann (n-tv), erinnerte daran, dass er seine Karriere beim "Kölner Stadt-Anzeiger" begonnen und dort das gelernt habe, worauf es im Journalismus ankommt. (red) Johann Vanneste



Chefredakteur Carsten Fiedler, Nicole Grünewald



Christian DuMont Schütte, OB Henriette Reker, NRW-Innenminister Herbert Reul, Isabella Neven DuMont, Lars Geipel (MZ), Jochen Arntz (Berliner Zeitung (v.l.)



Handwerkspräsident Hans Peter Wollseifer (r.)



Gunnar Herrmann (Ford), Dieter Steinkamp mit Bar-



bara Schock-Werner



Christian Hümmeler (l.) und Leopold Hoesch



IHK-Präsident Werner Görg mit Serap Güler



Gerd Bachner und Birgit Meyer